

Don Diego Barros Arana

Don Carlos Ramírez Salinas, Vice-Rector del Instituto Nacional ha publicado recientemente un valioso ensayo sobre don Diego Barros Arana. El señor Ramírez Salinas, con acopio de datos y con fervor sincero estudia la vida del insigne historiador en páginas sencillas y humanas. Inicia su estudio con los años del Instituto en 1839 y luego rastrea la niñez y la adolescencia de Barros Arana para continuar con la Universidad de Chile y ahondar en seguida en las luchas ardientes y tenaces del doctrinario. Así podemos ver las actuaciones de Barros Arana como Rector del Instituto, en sus campañas por la libertad de la enseñanza, en su misión en el Plata, en su preparación de la magna obra que le ha dado tan justa fama, en su vida privada, como Rector de la Universidad y finalmente en la ancianidad ilustre y fecunda. La obra del señor Ramírez Salinas, es valiosa y es útil para cuantos deseen conocer la vida y las luchas del gran historiador.